

Un gout d'amertume pour cette 24ème manifestation d'attelage d'ânes à Villotran le 29 avril 2018.

En effet peu de participants, un froid de canard, à part quelques anciens motivés et passionnés, les nouveaux adhérents participants n'étaient pas suffisamment prêts pour aborder cette manifestation qui sans être un concours puisque l'on avait décidé de ne plus en faire, mais est resté dans le même esprit et même forme à savoir : une reprise de dressage jugée mais pas notée et une maniabilité comprenant 3 obstacles de marathon ( 1 gué, 1 labyrinthe entre les arbres et un pont) chronométré.

Résultat de travail décevant et c'est autour d'un verre de l'amitié que le soir notre président Gérard Martin, non sans grande émotion a déclaré ne plus vouloir faire de compétition d'attelage l'année prochaine.

Difficile de couper le cordon et pourtant son bébé de 24 ans ne sera plus. Reste à rebondir, à réfléchir, à préparer pour l'année prochaine 25 ème anniversaire une manifestation sous forme d'ateliers de travail ; perfectionnement pour les uns, résolution des difficultés pour les autres, approche de problèmes techniques, aborder une compétition.....

Encore beaucoup de travail pour l'équipe d'organisation.

En attendant les prochaines manifestations à venir sont un stage d'attelage avec passage de galop en juin ( 9 participants) et en septembre la traditionnelle randonnée

avec une nouveauté déjà ébauchée l'an passé, un parcours d'asino'fun agility sous forme de petits obstacles inspirés d'équifun et de trec accessible à tous attelés et en main.

En espérant plus de participants, restons à l'écoute de nos adhérents....

Claudine Poiron